

Tomblaine

# Le devoir de mémoire avec les CM2 de Jules-Ferry

ER 13/11/12

Les cérémonies patriotiques sont toujours très fréquentées à Tomblaine, où l'on aime saluer la mémoire de

ceux qui ont donné leur vie pour la France lors des différentes guerres. Et, pour celle de 14-18, la liste des noms

sur le monument aux morts est importante. Cette année, pour la 94<sup>e</sup> cérémonie commémorative, les enfants du

CM2 de l'école Jules-Ferry étaient présents malgré les vacances qui se terminaient. Présents pour accompagner

les dépôts de gerbes, du maire Hervé Féron, des anciens combattants et, comme le veut la tradition tomblainoise du comité des fêtes représentant le monde associatif solidaire de ces cérémonies.

Ils ont aussi interprété la Marseillaise avec un bel ensemble, et avec respect. Un peu plus tard, à l'Espace Jean-Jaurès, Hervé Féron a lu le message du ministre des Anciens combattants et a commenté le fait que cette cérémonie marquait maintenant l'hommage à tous les morts pour la France que ce soit lors de la Grande Guerre ou les suivantes mais également dans les missions sur les théâtres d'opérations extérieures, comme, cette année, les treize morts en Afghanistan.



■ Les élèves de l'école Jules-Ferry ont chanté la Marseillaise.